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       ATA N° 011/2013 

 
Aos quinze dias do mês de maio do ano de 2013, às 19 horas, 
na Sala privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão Ordinária, 
a Câmara Municipal de Vereadores de Roca Sales, com a  
006/13presença dos Vereadores Paulo G. Koste, como 
Presidente; Osmar A. Kappler, como Vice-Presidente, Cristian 
A. Prade, como Secretário, Cleber Scottá, Bráulio Rother, 
Henrique Pivatto, Gilmar Dilkin, Rogério Engster e Walmir 
Sebben. Verificado o número regimental, o Presidente, em 
nome de Deus, declarou aberta a Sessão. A seguir, solicitou 
para que fosse lida ata da Sessão anterior. Depois de 
apreciada, foi votada e aprovada, por unanimidade. 
Prosseguindo, solicitou a leitura dos expedientes. Expediente 
do Executivo. Ofícios: Nº 100/13, encaminhando cópia das 
Leis Municipais números 1.319/13 e 1.320/13, sancionadas pelo 
Executivo Municipal, no dia 08 de maio de 2013; nº 104/13, 
encaminhando Projeto de Lei número 022/13, que autoriza 
abertura de Crédito Especial no valor de R$ 18.312,00, visando 
aplicação de recursos vinculados, provenientes do Governo 
Estadual; nº 105/13, encaminhndo Projeto de Lei nº 023/13, 
autorizando a contratação temporária de excepcional 
interesse público, de um odontólogo (a). Nº 110/13, 
encaminhando cópia do Convênio nº 006/2013, celebrado 
com a Associação Grupo de Dança Mara Rosa; nº 111/2013, 
encaminhando cópia do Convênio nº 007/2013, celebrado 
com a Associação dos Univesitários Roca-Salenses – AUR; nº 
116/2013, encaminhando cópia do Convênio nº 008/2013, 
celebrado com a Future Indústria de Couros Ltda, nº 055/2013 
do Secretário Municipal da Saúde e Assistência Social, Senhor 
Gilvani Bronca, solicitando espaço na Sessão do dia 27 de 
maio de 2013, para a realização e apreciação da Prestação 
de Contas da Saúde, referente ao primeiro quadrimestre de 
2013, e nº 112/2013, do Secretário Municipal da Fazenda, 
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Senhor Jones Wünsch, convocando a Comissão de 
Orçamento e Finanças, para a realização da Audiência 
Pública, para Avaliação do Cumprimento das Metas Fiscais, 
relativo ao 1º quadrimestre de 2013, no dia 27 de maio de 
2013, às 17 horas.  Expediente do Legislativo: Requerimento Nº 
025/2013 do Vereador Cristian Prade. Indicação: Nº 044/13 do 
Vereador Cristian Prade. Expediente Externo. Convite do 
Presidente da CODEVAT, Senhor Ney José Lazzari, para 
participarem da Audiência Pública Regional, referente à 
Participação Popular e Cidadã, na Elaboração do 
Orçamento Estadual do ano de 2014, no dia 23 de maio de 
2013, às 17 horas, no Auditório do Prédio 7 da UNIVATES, em 
Lajeado. Ofício Circular nº 023/2013, do Presidente do Tribunal 
de Contas do Estado, Conselheiro Cezar Miola, convidando 
para o Seminário Diálogo Público, no Auditório Dante Barone, 
da Assembléia Legislativa, em Porto Alegre, no dia 28 de maio 
de 2013. Prosseguindo, o Presidente colocou para 
apreciação, com a concordância do Plenário, de forma 
imediata, os Projetos de Lei nº 022/13 e 023/13, protocolados 
na Sessão. Os Projetos de Lei, depois de devidamente 
apreciados, individualmente, foram votados, resultando 
aprovados, por unanimidade. Dando seguimento, o 
Presidente remeteu para as Comissões de Orçamento e 
Finanças e Constituição e Justiça, o requerimento número 
025/13, do Vereador Cristian Prade, para análise e parecer. A 
seguir, solicitou a leitura da indicação nº 044/2013, do 
Vereador Cristian Prade, solicitando ao Executivo Municipal, 
reparos na estrada geral, que liga a Linha Borges de 
Medeiros,com a Linha Fazenda Lohmann, iniciando nas 
imediações do salão Fensterseifer, até as propriedades de 
Milton Luiz Lutz e Erno Froder. Dando seguimento, o Presidente 
determinou que os colegas apresentassem o relatório de 
viagem, do dia 13 de maio....passei até aqui..................... O 
Relatório foi apresentado por um representante de cada 
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bancada. Os Vereadores relataram com exceção do 
Vereador Henrique Pivatto, que viajaram de Roca Sales para 
Porto Alegre, no dia 13 de maio, no início da manhã, quando 
cada bancada visitou os Deputados de seus partidos, 
entregando em alguns setores do Governo Estadual 
requerimentos do interesse do Município de Roca Sales. Pela 
parte da tarde, estiveram reunidos, juntamente com 
lideranças do Vale do Taquari, sob o comando do Prefeito de 
Roca Sales, a partir das 14:30 horas, acompanhados dos 
Deputados Estaduais Lucas Redecker do PSDB, e Décio Franzi 
do PDT, na Diretoria de Infraestrutura e Logística da SEINFRA, 
onde foi entregue pedido de pavimentação de 8 km da RS-
129, entre Roca Sales e Colinas. Foram recebidos no Órgão, 
pelo Diretor José Luiz Barbosa, quando se fazia presente 
também, o Senhor Ildo Mourão do DAER, que afirmaram que 
a solicitação será encaminhada ao DAER, com proposta de 
parceria com os Municípios para a execução da obra. O 
Projeto está orçado em aproximadamente R$ 6.000.000,00 
(seis milhões). Relataram, por fim, que retornaram a Roca 
Sales no mesmo dia, ao final da tarde. Depois da 
apresentação dos relatórios, o Presidente disse que a reunião 
da qual participou em Porto Alegre foi muito positiva, uma 
vez que teve objetivo de trazer benefícios para Roca Sales, e 
toda a região, com o asfaltamento da RS-129. Afirmou, ainda, 
que, na união de esforços entre todos os representantes dos 
Municípios vizinhos e os políticos de Roca Sales, Executivo e 
Legislativo, independentemente do partido político, 
prevaleceu o interesse maior. Disse que participaram da 
reunião, dando apoio à proposta do Município de Roca 
Sales, os Presidentes das Câmaras de Vereadores de 
Imigrante e Coronel Pilar; cinco Prefeitos da Região; o ex-
Prefeito de Bom Retiro do Sul, e, o  Presidente do Sindicatos 
dos Trabalhadores Rurais de Roca Sales, Senhor Egon 
Schneider. Registrou que, no seu entendimento, o projeto está 
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bem fundamentado, e que o encontro demonstrou a força 
econômica e política da nossa região Agradeceu, ainda, o 
convite feito a esta Casa Legislativa pelo Prefeito e Vice-
Prefeito Municipal. Agradeceu, ao final, a participação de 
todos os Vereadores no encontro mencionado. A seguir, o 
Presidente convidou o Assessor Jurídico do Executivo, Senhor 
Gilmar Piccinini, presente à Sessão, por convite da Casa, a fim 
de esclarecer sobre a legalidade do remanejamento de 
motoristas do quadro de servidores municipais, de um setor 
para outro. O Assessor disse que a transferência é 
perfeitamente legal. Dando posseguimento, o Presidente leu 
o requerimento nº 015/2013, de autoria do Vereador Cristian 
Prade, onde solicita seja realizado uma Moção sobre a 
isenção do licenciameno ambiental, para atividade de 
sivicultura, para agricultura familiar, e, se aprovada fossem 
enviados ofícios às Câmaras que compõe o Vale do Taquari, 
e a de Coronel Pilar, a fim de se engajarem na questão. 
Depois da leitura, disse que recebeu ofício de nº 034/2013, da 
Câmara Municipal de Cruzeiro do Sul, comunicando que 
aquela Casa Legislativa aprovou moção em apoio a 
proposta da AVAT e do Vereador Cristian Prade. Assim, o 
Presidente disse que estaria com dúvida de qual seria a razão 
de ter dado seguimento a proposta apresentada pelo 
Vereador Cristian na Câmara de Vereadores de Roca Sales, 
se o requerimento ainda se encontra baixado nas Comissões 
de Constituição e Justiça e Orçamento e Finanças. Disse que, 
como Presidente, acha que alguma coisa vazou, não 
sabendo por onde e por quem. Assim, considerando que o 
requerimento se encontra nas Comissões, dependendo, 
ainda, da apreciação do Plenário da Casa, sugeriu que o 
autor da proposição retirasse o requerimento. Diante da 
posição do Presidente, o Vereador Braulio se manifestou 
contrário a tal entendimento, afirmando que, se for legal, 
como Presidente da Comissão de Constituição e Justiça, não 
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pretende mais analisar nenhum requerimento baixado, 
enquanto não forem apurados os fatos. O Vereador Cristian 
se manifestou, dizendo que retirará o requerimento. O 
Vereador Cleber também se manifestou, entendendo que a 
Comissão de Constituição e Justiça não deveria deixar de 
analisar a matéria que se encontra na Comissão, para evitar 
eventuais prejuízos à Comunidade Roca-Salense. O Vereador 
Rogério disse que, no seu entendimento, os fatos devem ser 
apurados. O Presidente, diante das colocações dos colegas, 
disse que o intuito de apresentar a questão aos colegas, não 
foi o de tumultuar os trabalhos, ou prejudicar alguém, mas 
pensa que devem ser respeitadas as Comissões, e resguardar 
o Cargo de Presidente. Por último, o Presidente convidou os 
Vereadores para participar da abertura do Evento Esportivo 
do Sub-15, com início às 14 horas, do dia 17 de maio de 2013. 
Nada mais havendo a se tratar, em nome de Deus, declarou 
encerrada a sessão. Sala das Sessões, 15 de maio de 2013. 

 

Paulo G. Koste                Cristian A. Prade    
Presidente             Secretário       
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